



Schützenclub 1952 Sandershausen e. V.

www.schuetzenclub-sandershausen.de

4. Rundenwettkampf Luftgewehr-Auflage - HURRA, DER ERSTE SIEG IST DA !!

Es hat etwas gedauert, aber wir haben den ersten Sieg in dieser Saison der BEZIRKSLIGA Luftgewehr-Auflage nach Hause geholt. Spontane Ausrufe einiger unserer Teilnehmer waren: "kaum zu glauben"; "sagen wir mal ... Not gegen Elend" und "Tal der Tränen überwunden".

Kurz vor der erneuten Schließung unserer Sportstätten (November CORONA) bestritt unser Verein den 4. Rundenwettkampf gegen den SV Heckershausen I.

Mannschaftsführer Hans-Jörg Zülke überließ seinen Mannschaftsplatz unserem Neumitglied Andreas Süßmann, da dieser immer ein paar Ringe besser geschossen hatte.

Hans-Jörg traf immer nur max. 294 Ringe, ob im Training oder Wettkampf, es wollten einfach nicht mehr werden! So überließ er Andreas Süßmann seinen Mannschaftsplatz für seinen ersten Rundenwettkampf für unseren Verein und schoss als Ersatz mit.

Ergebnis des 4. Rundenwettkampfes:

Sandershausen I gegen Heckershausen I: 883 zu 880 Ringen

Vladimir Lazarev erreichte 296 Ringe, Otto Korn 294 Ringe, Andreas Süßmann 293 Ringe.

Ersatzschützen:

Haus-Jörg Zülke 296 Ringe (geht doch!)
Gitta Weidemann 283 Ringe.

(Wolfgang Vollmar)